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　角館町（角西・中川・西
長野地区）担当の主任児童
委員が茂木若子さんから
髙橋千年世さんに代わり、
委嘱状の伝達が 5 月 21 日、
行われました。
　今後同地区を担当しま
すのでよろしくお願いし
ます。

information

角館町担当に髙橋千年世さん

主任児童委員の変更

髙橋千年世さん

5/21

　全国的にも名高い桜の名所である角館の桜を守り、
後世に伝えようと、ラウンドテーブル会議が開催さ
れました。
　一般社団法人角館町観光協会（安藤大輔代表理事）
が主催し、地元丁内会会長や市や県職員などが出席。
文化財課から老化が進む桜の現状についての説明の
あと、対策方法など活発な意見交換が行われました。
　安藤代表理事は「今回、新たな取り組みなど意見
が出された。今後も会議を継続していきたい」と話
しました。

event

桜の現状・課題に活発な意見交換
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角館町には年間 250 万人の観光客が訪れ、その半数が
桜まつり期間に集中。桜を含む文化財とどのように向き
合っていくのかが話し合われました。

「角館の桜」に関する
ラウンドテーブル会議

　角館ロータリークラブ（三浦大英会長）が市教育
委員会に通級指導用教具等 12 点（28 万円相当）を
寄贈しました。
　この通級指導用教具は、学習訓練が必要な児童の
指導に使用するもので、スチールボードや知視覚ト
レーニングセット、姿見など。
　熊谷教育長は「通級指導教室がより一層充実した。
十分に活用させていただく」と話しました。

news
角館ロータリークラブ

市教育委員会に通級指導用教具寄贈
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　長年にわたり収集してきた樺細工の名品 23 点を角
館樺細工伝承館に寄贈された草薙満さん（大仙市）に、
5 月 21 日、このご厚情に対し、門脇市長より感謝状
が贈呈されました。
　現在、伝承館では寄贈された
作品を中心に「樺細工名品展－
江戸から平成－」を 6 月 19 日
まで実施しています。

草 薙 満 さ ん （ 大 仙 市 ）に 感 謝 状
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伝承館に樺細工を寄贈5/21
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　ＮＰＯ法人癒しの渓流・里・まちネットでは毎
年、癒しの渓流づくりに関する事や防災についての
フォーラムを開催しています。2007 年に開催された
フォーラムで北海道出身のシンガーソングライター
福沢恵介さんが、生保内川をテーマに美しいメロディ
と情感溢れる詩で歌い上げたオリジナル曲「生保内
川恋歌」（癒しの渓流テーマソング）を披露しました。
この歌を地域の歌にしようと、地域の青年有志が地
元企業からの協力を得てＣＤを作成し現在販売中で
す。

問合せ：ＮＰＯ法人癒しの
渓流・里・まちネット
田口初美

0187-58-0112（ 介 護 老
人保健施設　田沢の郷内）
E-mail：
Komakusa@tazawanosato.jp

information
生保内川恋歌

癒しの歌を聴いてみませんか

発売中

　5 月 19 日、普段お世話になっている環境保全セン
ターや処理場周辺をきれいにしようと、仙北市汚泥
再処理センター利用組合（後藤悦朗組合長）と仙北
市環境保全センター利用組合（齊藤和男組合長）、汚
泥・ごみ処理両施設維持管理委託業者の総勢 40 人が、
周辺道路の清掃ボランティア活動を行いました。
　収集されたごみの量は昨年（310Kg）よりも大幅に
減り、50Kg となりました。

利 用 し て い る 施 設 へ の 恩 返 し

event
清掃ボランティア5/19
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　5 月 21 日、中川小学校（沢屋隆世校長）で全校児
童 48 人が田植え作業を体験しました。
　小学校近くの佐々木喜行さん所有の水田（3.4 アー
ル）で、苗を植える間隔の目安とするため、碁盤の
目の模様を付ける「型押し」作業を見学。その後、
泥まみれになりながら丁寧に苗を植えていきました。
　田植えを終えた児童は、「去年よりうまく植えられ
た」「転んだけど最後までできてよかった」などと感
想を話しました。
　秋の収穫後には、東京にある全国ふる里ふれあい
ショップ『上板橋とれたて村』で児童が実際に販売
体験を行う予定です。

event
中川小学校で全校田植え

慣れない足元に悪戦苦闘
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　このほど角館温泉花葉館で仙北市老人クラブ連合
会総会が開催され、単位クラブ会長、役員ら 41 人が
出席しました。
　決議案件は満場一致で可決、役員も再任され新年
度へのスタートを切りました。
　総会後に行われた懇親
会では、高齢化社会にお
ける老人クラブの役割や
健康で老いることの大切
さなどについての話が交
わされ、老人クラブ会員
の結束と発展を誓い、盛
会裏に終了しました。

event
仙北市老人クラブ連合会総会

新年度へのスタートを切る
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あいさつする藤原剛会長
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